

Thema	Wer?	Schatz?
1 Protokoll KVS 2013-3, 26. Februar 2013 Anwesend: Björn, Gerhard, Rüdiger, Markus (partiell, am Anfang, 21:13 bis 21:24, ab 21:53), Isabelle (ab 21.13 bis 21.24, dann wieder ab 21.53), Henning, Michael. Eröffnung der Sitzung um 20.00 Uhr		
2 Feststellung der Beschlussfähigkeit Der Vorstand ist beschlußfähig.		
3 Vergabe der Versammlungsleitung <ul style="list-style-type: none"> Versammlungsleitung: Björn Protokollführung: Rüdiger 		
4 Protokoll-Entwurf KVS 2013-2 <ul style="list-style-type: none"> Protokoll-Entwurf KVS 2013-1 wird angenommen. <ul style="list-style-type: none"> Siehe: http://wiki.piratenpartei.de/wiki/index.php?title=HE:Darmstadt/Kreisverband/Protokoll-Entwurf_KVS_DaDaDi&oldid=1970520. Protokoll-Entwurf KVS 2013-2 wird angenommen. <ul style="list-style-type: none"> Siehe: http://wiki.piratenpartei.de/wiki/index.php?title=HE:Darmstadt/Kreisverband/Protokoll-Entwurf_KVS_DaDaDi&oldid=1990948. Der Protokoll-Entwurf der AV muss noch angenommen werden http://wiki.piratenpartei.de/wiki/index.php?title=HE:Darmstadt/Kreisverband/av-2013&oldid=1958936 .		
5 Beschluss der Tagesordnung Tagesordnung wird einstimmig beschlossen.		
6 Offene Umlaufbeschlüsse <ul style="list-style-type: none"> Durchführung eines Zieleworkshops: Stammtische für Februar sind durch. Ergebnisse wurden von den Stammtischen, an denen Björn teilnahm, gepostet. Weitere Ergebnisse sind nicht bekannt. Björn schlägt vor, auf dem Dieburger Stammtisch einen Ziele-Workshop durchzuführen. Das wäre am 18. März und Björn lädt ein und moderiert.	Björn	
7 Berichte und Themen aus den Sachgebieten		
7.1 Termine Vorstandssitzung <ul style="list-style-type: none"> Der Vorstand trifft sich abwechselnd im Landkreis und in der Stadt und dann in Mumble. Neues Doodle-Umfrage mit Terminen, wenn obenstehende Frage geklärt ist. 	Björn	
7.2 Posteingang <ul style="list-style-type: none"> Anfrage wg. Wahl- respektive Grundsatzprogramm. Wird bearbeitet: Björn schickt ihr ein Grundsatzprogramm per Post zu. Anfrage wg. Junge Piraten in der Umgebung. Wurde informiert.--> Björn schreibt Mail an den Anfragenden damit er mit Sebastian und tim in kontakt kommt. Anfrage wg. eines Interessenten wg. IDP-Infostand. Wurde informiert. Anfrage per Twitter bzgl. beschlossener Junge Piraten-Unterstützung vom KV. Siehe: Sebastian stellt die aktuelle Situation dar. Etwa 10 JUPiraten, die auch den Wahlkampf unterstützen würden. Flyer-Bestellung sollen mit Gerhard koordiniert werden, laufen dann aber unbürokratisch durch. Briefpost: <ul style="list-style-type: none"> Eine Mahnung von einem Odenwälder Unternehmen. Irrläufer, Michael klärt das auf. Einladung Podiumsdiskussion Bundestagskandidaten in der Landrat Gruber 	Sebastian	

<p>Schule, am 12.9.. Björn nimmt teil.</p> <ul style="list-style-type: none"> Björn nimmt an der Eröffnung eines Awo Seniorenheims am 28.2. teil (er wurde namentlich eingeladen). LIMA (linke Medien Akademie) macht am 11.-17.März eine Veranstaltung fairändern, Transparenz, Teilhabe, Tun. Wer Interesse hat, bitte bei Björn melden. 		
7.3 Mitgliederverwaltung Aktuell 213 Mitglieder - Daten sind auf dem aktuellen Stand.		
7.4 Finanzen Überweisung für beschlossene und zugesagte Unterstützung der Landesgeschäftsstelle muss erledigt werden. Der Beschluß über 30 Euro pro Monat wird heute bestätigt. Wir überweisen für 2013 12 Monate je Monat 30.- Euro = 360.- Euro. An die GLS Bank Piratenpartei Hessen Kto.Nr.: 6004334400 BLZ: 43060967 Verwendungszweck "Landesgeschäftsstelle". Antrag: der Vorstand möge, http://wiki.piratenpartei.de/HE:Darmstadt/Kreisverband/Beschlussantrag_Umlaufbeschluss/2012-05-30/01 auch für 2013 zustimmen. Annahme: einstimmig. Gerhard rechnet Mitte März damit, dass der LV die geschätzten 1600.- Euro Anteil an den Mitgliedsbeiträgen überweist. Kontostand: 4.480,59 H Gemeldetes Wahlkampfbudget DA an Hessen 4800.- Euro: https://hessen.piratenpad.de/pg-wahlen-telko-3		Ja
7.5 Terminplanung Stammtische: http://wiki.piratenpartei.de/HE:Darmstadt/Stammtisch . der Dieburger Stammtisch wurde auf den 3. Montag im Monat verlegt. Themenvorschläge für Arbeitsstammtisch https://darmstadt.piratenpad.de/stammtischthemen Mediationstreffen zur Aussprache der KV Piraten unter Leitung der hessischen Vertrauenspiraten organisiert Björn. Beim Format vielleicht auf Vorschläge der Vertrauenspiraten achten. Christian Fleißner wird die Mediation leiten, Ort wahrscheinlich Knabenschule, Björn dudelt den Termin. Termin nächster oKPT mit Vorstandswahlen: Henning dudelt mit Vorschlag ein Tag am letzten oder vorletzten Aprilwochenende.Ort wohl Knabenschule.Markus wird gebeten, die Wiki-Seiten anzulegen. Björn wird wohl nicht mehr kandidieren, um sich auf den Wahlkampf zu konzentrieren.	Björn, Henning	
7.6 Mitgliederinformation Datenschutzvorfall durch Björn. Er stellt dar, was passiert ist. Es gibt keine weiteren Kommentare.		
7.7 Mitarbeiterkoordination Isabelle schlägt vor, für die Mitarbeiter eine Funktions-Email Adresse Mitarbeiterkoordination@piraten-dadadi.de einzurichten. Markus hat das bei der Hessen-IT beantragt		
7.8 Vertretung nach Aussen Beauftragung für den Pressesprecher wurde letztes Mal entzogen. Ruben betreut die Vertretung nach außen derzeit freiwillig mit seinem Know-How. Beauftragung liegt beim Vorstand. Die freiwillige Pressearbeit von Ruben läuft derzeit recht gut. Könnte so bleiben! Wegen der Änderungen der PM, bei der Gerhard herausgestrichen wurde, bittet Björn um ein Gespräch zwischen Ruben und Gerhard. Björn hat nur die Vollversion genehmigt, Er hat keine Kürzung freigegeben. Auch Gerhard hat als Lektor nur die Voillversion freigegeben.	Michael	

<p>Allerdings ist die PM nur auf unserer Homepage erschienen und kann dort problemlos in die Originalversion geändert werden. Pressesprecher und Freiwillige werden angehalten, freigegebene PM nicht mehr im Nachhinein zu verändern. Michael wird mit Ruben reden, ob er nochmal als beauftragter Pressesprecher arbeiten möchte (ansonsten wollte Michael Pressearbeit machen). Der Vorstand möchte teilweise mehr Transparenz, etwa was den Verteiler anbelangt. Die PMs sollen grundsätzlich vom KV3D geschrieben werden, nicht ausschließlich vom Pressesprecher. Wenn weitere KV3D Piraten Pressearbeit machen möchten, soll das möglich sein und gefördert werden. Wichtig ist eine gemeinsame inhaltliche Abstimmung und ein funktionierender Verteilungsprozess.</p> <p>Für Björn und Gerhard kommt wegen seiner Nicht-Bewerbung und anderen Gründen eine Zusammenarbeit mit Christian Röwenstrunk momentan nicht in Frage (Björn erwähnt auch persönliche Probleme). Christian bewirbt sich nicht und hat das öffentlich begründet: http://www.roewi.de (Ich bin müde, 25. Februar 2013).</p>		
<p>7.9 Aktionen</p> <ul style="list-style-type: none"> • Bericht: IDP-Mahnwache am Samstag, den 23.2.2013 ab 14 Uhr. War gut. War auch gut kalt. Kostüme haben Aufmerksamkeit erregt. Im Mai oder Juni wird wohl ein ähnlicher Anlass sein, das zu wiederholen. Die Polizei sollte frühzeitig vorab informiert werden, Infostand sollte angemeldet werden. • Südhessenkonferenz: Telko am 4. März. Raum/ Halle von der Knabenschule als Location? NICHT erstes Juni WE, nicht drittes Juni-WE! • Weihnachtsfeier LV 2013: Björn kontaktiert die Knabenschule nach ferein Terminen in Dezember und Januar und geht mit dem Resultat auf die KV3D Liste zur weiteren Abstimmung. 	Björn.	
<p>7.10 Öffentlichkeitsarbeit</p> <ul style="list-style-type: none"> • Materialverwaltung: in einem Kraftakt haben Björn und Bernd das am Wochenende gesichtet und inventarisiert. Bernd wird Darmstadt als Materialwart unterstützen.--> Excelsheet fehlt noch immer. Aber Björn wird es vor Ende seines Amtes machen. • Auftritt der Bundes- und Landtagskandidaten ähnlich Michael Breukel. Auf der Homepage mit festem Navigationsknopf auf der linken Seite. Markus wird weiter gebeten, das zu machen 	Markus	
<p>7.11 Koordination von Wahlen</p> <ul style="list-style-type: none"> • Ansprechpartner für Wahlen / Email J. Erkmann ist Michael Breukel. • LV Wahlkampfbeauftragter <boris.behnke@googlemail.com> • 9. Juni 2013 http://www.echo-online.de/region/darmstadt-dieburg/muehlthal/Muehlthal-legt-Termin-fuer-Buergermeisterwahl-fest;art1293,2922186 • Verwirrung bei der Zulassung der Direktkandidaten --> gelöst. • TODO für Wahlkampf: Halle für Abschlussveranstaltung gefunden? Michael wird eine freie Halle zwischen 17. August und 31. August suchen. Björn wird ein Orgapad für prominente Gast-Sprecher anlegen. • Nach Hessen wird ein Wahlkampfbudget DA von 4800 Euro gemeldet und 10 Wahlkämpfer. • Florian Müller soll von Henning gebeten werden, das Wahlkampfteam zu leiten. 	Michael, Björn, Henning	
<p>7.12 Meinungsbilder</p> <ul style="list-style-type: none"> • Keine aktuelle Meinungsbilder. 		
<p>7.13 Schnittstellen Kommunalpolitik</p> <p>Stadtteilbibliotheken Bessungen und Arheilgen Darmstadt. Die sind mit Stavo Beschluß durch CDU und Grüne zum 1. März zugemacht worden. Eine Zusammenarbeit mit Opposition und der Bürgerinitiative wird verweigert. Ab dem 1. März gibt es bis zur Nutzung eines noch zu beschaffenden Bücherbusses kein Bibliotheksangebot in den betroffenen Stadtteilen. Es wird vorgeschlagen an dem Thema zu bleiben. Bibliotheks-Schließungen passen nicht zu einer</p>		

Wissenschaftsstadt.		
7.14 Bündnis gegen Rechtsradikalismus Die Grünen kontaktiert. Hat sich wohl alles verzögert. Wir werden informiert, sobald es etwas neues gibt. <ul style="list-style-type: none"> Update 26.2.2013: Noch nix neues. 		
7.15 Social Media Henning macht den größten Teil der Arbeit und Joachim unterstützt ihn.		
7.16 IT Inhabereintrag von piratenpartei-dadadi.de wurde von der HessenIT korrigiert. E-Mail-Tickets wurden noch nicht bearbeitet. :(Markus kontaktiert die IT und versucht zu klären, ob und wie das effizienter werden kann. Wir brauchen ein funktionierendes Email-Set up als Minimum.	Markus	
8 Schließung der Sitzung & Verabschiedung Schließung der Sitzung und Verabschiedung: 22.19 Uhr.		